

Tirada: 6.288 Categoría: Andalucía
Difusión: 5.252 Edición: Regional

Audiencia: 15.756 Página: 7



AREA (cm2): 870,7 OCUPACIÓN: 81% V.PUB.: 2.075 € COLEGIOS DE ABOGADOS

La Junta paga 244.000 euros al año en alquiler de sedes judiciales

• El delegado mantiene su apuesta por un nuevo edificio multipropósito en el Ensanche antes que la idea de ubicarlo en la antigua cárcel



Óscar Lezameta HUELVA

La posibilidad de contar con un edificio destinado a la Ciudad de la Justicia en el que se agrupen la totalidad de los servicios que prestan todas las sedes que en la actualidad se dispersan por la capital onubense, está tan cerca -o tan leios según se mire- como cuando se planteó la ubicación de la misma en la zona del Ensanche. Así al menos lo reconoció el delegado de la Junta en la provincia, Francisco José Romero, quien reconoció que el relanzamiento de la misma corresponde a dependencias municipales, ya que se encuentran pendientes del desarrollo futuro de la zona. Más pesimista se mostró el decano del Colegio de Abogados de Huelva, Juan José Domínguez, quien se mostró escéptico con la evolución de unas instalaciones "necesarias"

Mientras tanto, según pudo conocer Huelva Información, la Delegación provincial del Ejecutivo autonómico, debe abonar 243.892 euros anuales por el alquiler de sus sedes. Esta cantidad se desglosa en lo abonado por la renta del edificio donde se ubican los Juzgados de lo Social (calle Vázquez López) que es de 186.320,64 euros anuales, o lo que es lo mismo, 15.526,72 euros mensuales que incluyen el alquiler y la obra de acondicionamiento durante los primeros cuatro años. El alquiler de los Juzgados

El ejemplo en el que mirarse de Málaga, Almería y Córdoba

Huelva se debe mirar en lo que se ha hecho en otras capitales de provincia para hacerse una idea de por dónde van a ir las iniciativas de cara a una más o menos leiana inclusión en los planes del Eiecutivo autonómico. La primera de ellas fue Málaga, un proyecto cifrado en el entorno de los 45 millones de euros que entró en servicio el 30 de noviembre de 2007 y que no contó con la mínima previsión de la enorme carga de trabajo que tienen los juzgados malaqueños; como consecuen cia, una década después se ha quedado pequeña para la cantidad de escritos que deben tra-

mitar v que se cifra en casi 400.000 anuales. La siguiente fue la de Almería, más modesta pero igual de costosa -más de 40 millones de euros–; tampoco ha eliminado de plano todas las demás sedes, va que aún se conserva el Palacio de Justicia. La siguiente en abrir sus puer-tas será la de Córdoba; ha contado con un presupuesto de 65 millones de euros y se encuentra entre ambas en cuanto a su extensión. Con retrasos respec to a los plazos previstos, estará a pleno rendimiento el próximo año. Es la más original desde un punto de vista de diseño arauitectónico



Imagen del estado de las obras de la Ciudad de la Justicia de Córdoba.

REACCIONES



Francisco J. Romero

DELEGADO DEL GOBIERNO

"El proyecto de la Ciudad de la Justicia no se ha abandonado"

"Hemos intentado dotar a la administración de Justicia de unas condiciones dignas y creo que se ha conseguido, con todas las dificultades que supone. La Ciudad de la Justicia no se ha abandonado y una vez que el Ayuntamiento ha terminado la fase de urbanización, es cuestión de tiempo y disponibilidad económica".



J. José Domínguez DECANO COLEGIO ABOGADOS

"No tengo ninguna esperanza de que se acabe, ni de que se empiece"

"La verdad es que se trata de una necesidad, a pesar de que hay que reconocer que en Huelva no están demasiado alejadas las sedes judiciales. En cualquier caso, no tengo muchas esperanzas, no de verlas terminadas sino de que estén empezadas. Ni siquiera Sevilla tiene unas instalaciones de este tipo".

de Menores y Fiscalía (calle Echegaray) suman otros 57.571,80 euros (4.797.65 al mes). No obstante, la situación de Huelva, no parece tan dramática como la que se vive en otras capitales, ya que las sedes judiciales se encuentran en un entorno relativamente cercano, con la mayoría de los órganos situados en la Alameda Sundheim y en la calle Vázquez López. Tampoco la cantidad de dinero abonada hace tambalear las arcas de la Junta, aunque con el nuevo rumbo que parece haber tomado la urbanización del Ensanche y la mayor disponibilidad de fondos que proporciona la mejora de las condiciones económicas. la idea de la Ciudad de la Justicia vuelve al tapete de la actualidad.

También parece descartarse la idea lanzada en los últimos días sobre la posibilidad de ubicarla en el edificio de la antigua cárcel. Según reconoció a Huelva Información el delegado del Gobierno Francisco José Romero, "la adecuación del inmueble a las necesidades específicas de los juzgados, su estado actual y las condiciones que precisan para hacer su trabajo como comunicaciones e instalaciones informáticas o eléctricas, no parece que hagan del edificio que lleva tantos años en desuso un buen can-didato". Además, se añade la dinámica ya vivida en otras capitales de provincia que ya han estre-nado sus edificios judiciales, inmuebles de nueva planta, funcio nales y de diseño incompatible con la rehabilitación de uno.

Romero recordó, "además de la crisis económica que paralizó el proyecto que, sin las restricciones que se vivieron en los años 2007 y 2008, en la actualidad estaría terminado, a la falta de desarrollo urbanístico de la zona del Ensanche que hizo que, de acuerdo a las exigencias de Hacienda, responsable de patrimonio, no pudiéramos desarrollar la idea de la Ciudad de la Justicia hasta que se concluyó la primera fase de dicha urbanización como ya se ha llevado a cabo".

A partir de ahora y ya con los trámites en curso, parece que la idea de tener unos servicios judiciales unificados en el mismo lugar, "no parece tan lejana" aunque desde la propia Junta de Andalucía, administración encargada de llevarla a la práctica, reconocen las dificultades económicas que, a tenor de lo que ha requerido en otras capitales, parecen apuntar a que deberá esperar a que esa disponibilidad presupuestaria esté sobre la mesa. Lo que parece claro es que la zona y el proyecto, pueden seguir dando pasos hacia adelante.